

RINGKASAN

MANAJEMEN SISTEM PENYELENGGARAAN MAKANAN RUMAH SAKIT UMUM DAERAH HAJI PROVINSI JAWA TIMUR

Oleh :

Eka Yuliani

NIM. G42191507

Praktik Kerja Lapangan atau PKL merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam persyaratan memperoleh gelar D-IV. Pelaksanaan PKL ini dilakukan pada semester 7 untuk studi D-IV. Pelaksanaan PKL pada bidang Manajemen Sistem Penyelenggaraan Makanan (MSPM) dilakukan selama 1 bulan dimulai pada tanggal 17 Oktober 2022 – 17 November 2022 yang bertempat di RSUD Haji Prov. Jawa Timur. Tujuan dari pelaksanaan PKL ini yaitu mahasiswa mampu Mengidentifikasi kegiatan pengadaan bahan makanan (pemesanan, pembelian, penerimaan, penyimpanan, dan penyaluran bahan makanan, produksi makanan mulai dari persiapan, pengolahan sampai dengan evaluasi hasil pengolahan, n distribusi, transportasi dan penyajian makanan (tempat distribusi, tempat penyajian, metode distribusi, jenis peralatan yang digunakan, sistem transportasi, administrasi distribusi, kontrol mutu gizi serta standar kualitas tenaga penyaji), Mengidentifikasi sumberdaya manusia (ketenagaan) yang pada penyelenggaraan makanan rumah sakit (jumlah, jenis, tupoksi dan kualifikasi), metode WISN, Mengidentifikasi kebutuhan alat dan format yang digunakan dalam kegiatan penyelenggaraan makanan, dan layout dapur, Mengidentifikasi dan mengevaluasi biaya (sumber biaya, variabel biaya, jumlah kebutuhan biaya, indikator penggunaan biaya), Menyusun menu 3 hari sesuai standar (standar porsi, standar bumbu, dan standar kualitas), Menghitung kebutuhan bahan makanan sesuai menu 3 hari yang telah disusun. Melakukan uji daya terima dan menganalisis data hasil uji, Melakukan evaluasi sistem penyelenggaraan makanan melalui daya terima atau sisa makanan pasien, Mengamati penerapan hygiene sanitasi dengan formulir penilaian kelayakan fisik untuk hygiene sanitasi, Melakukan pengembangan / modifikasi resep / makanan enteral, Melakukan analisis HACCP resep/menu diet

khusus/enteral, Memberikan pendidikan, latihan dan intervensi lain pada promosi kesehatan/pencegahan bagi penjamah makanan. Pelaksanaan PKL ini dilakukan secara berkelompok dan juga ada yang individu.